
17 田原市議会だより 第68号（2018年11月）

テーマ：「若者が暮らしやすいまちづくり」
市民の皆さんと議員が車座になって、テーマについて意見を交換する会を開催しました。
8月2日（木）：田原文化会館201会議室・赤羽根市民館会議室・渥美文化会館大会議室

3会場で、49人の方にご参加いただき、多くの意見をいただきました。

市民と議会との意見交換会

（
主
な
意
見
）

▪
収
入
が
な
け
れ
ば
暮
ら
せ
な
い
の
で
、
ま
ず
は
仕
事

が
大
事
。
ま
た
、
買
い
物
は
毎
日
の
こ
と
な
の
で
、

買
い
物
を
し
や
す
い
環
境
が
あ
る
こ
と
が
暮
ら
し
や

す
さ
に
は
重
要
だ
と
思
う
。

▪
渥
美
半
島
の
デ
メ
リ
ッ
ト
は
公
共
交
通
機
関
が
弱
い

と
こ
ろ
。
そ
れ
を
整
備
で
き
れ
ば
暮
ら
し
や
す
く
な

る
と
思
う
。

▪
豊
橋
市
か
ら
田
原
市
に
移
住
し
た
。
自
然
も
多
い
し
、

今
は
住
み
や
す
い
と
自
分
は
思
っ
て
い
る
が
、
全
員

に
住
み
や
す
い
と
思
っ
て
も
ら
わ
な
い
と
定
住
に
は

つ
な
が
ら
な
い
。
職
と
住
む
場
所
、
食
べ
物
が
あ
れ

ば
住
め
る
。

▪
田
原
市
の
良
い
と
こ
ろ
は
、
食
べ
物
が
豊
富
な
こ
と
。

今
後
ど
の
よ
う
な
時
代
に
な
っ
て
も
、災
害
時
で
あ
っ

て
も
、
食
事
に
困
ら
な
い
渥
美
半
島
で
あ
っ
て
欲
し

い
と
思
う
。

あなたも自分の声を
議員に伝えて
みませんか？

市民の声

アンケートの自由意見から
議員がチラシを配って
意見交換会をPRしました。

■意見交換会はどうでしたか
〈参加者のアンケートから〉

評価しない
2％

どちらとも
いえない
26％

無回答
4％

評価する
68％


